
1

○大通公園で実施されているイベントの活用について

狸小路商店街など近隣商業地との合同イベントの開催などによって、イベントを”まちの回遊”のため

に活用してはどうだろうか。地域町内会が主体となったボランティア活動やイベントの実施をとおして、

地域への興味、愛着をつくり、「人の集まりのうず」をつくっていくことが大事だと思う。 その際には、

様々な人たちの意見を参考にしながら、イベントの問題点、地域住民のニーズなどを把握して、地域

住民の参加・交流が促進されるようなイベントにしていくことが必要。

行政評価委員会において

対応する

　本提案につきましては、外部有識者で構成される行政評価委

員会から、類似の観点による指摘を受けていることから、同委員

会において継続して審議していきます。

参考：施策「7-3 自然との共生とみどり豊かな都市づくりの推

進」に係る指摘No.8(外部評価報告書 P.22)

2

○各公園の設備や状況等の周知と利用者が受け取りやすい情報システムの構築について

各公園の設備や状況等の周知と利用者が受け取りやすい情報システムの構築により、公園利用者

に防災情報、観光情報、公園を利用するにあたってのマナーに関する情報などを提供してはどうだろ

うか。

手法の一つとして、液晶表示やネットワークシステムの構築が可能な自動販売機を活用した情報提

供手法を検討してもらいたい。

検討する

　各公園の設備や状況等については、「札幌市公園検索システ

ム」により情報を提供しており、必要に応じて機能の追加を検討

します。

　また、公園利用者への防災情報、観光情報、公園を利用す

るにあたってのマナーに関する情報などの提供手法についても、自

動販売機の活用を含め検討します。

3

○「大人がふと立ち寄りたくなる公園」づくりについて

少子高齢化が進み、最近は街区公園で遊んでいる子どもをみなくなってきているので、年配の方も

利用しやすい公園への転換等を図ってみてはどうだろうか。社会情勢の変化を踏まえて、例えば

「ウォーキングしやすい場」、「木陰でくつろぐ場」、「多世代交流の場」などのイメージで公園の在り方

を再検討してもらいたい。

検討する

　少子高齢化等の社会情勢の変化を踏まえた公園の在り方に

ついては、現在策定中の「札幌市公園整備方針」に盛り込む予

定です。

4

○行政窓口の一元化について

区役所・地区センター等に公園に関わる総合的な窓口を設置するなど、 わかりやすい窓口をつくって

ほしい。
行政評価委員会において

対応する

　本提案につきましては、外部有識者で構成される行政評価委

員会から、類似の観点による指摘を受けていることから、同委員

会において継続して審議していきます。

参考：施策「7-3 自然との共生とみどり豊かな都市づくりの推

進」に係る指摘No.4(外部評価報告書　P.21)
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【豊平区チーム】

行政窓口の一

元化と地域の

ニーズに沿った公

園づくり

事業への改善提案 市の今後の取組の考え方

【中央区チーム】

市民のための大

通公園（大通

公園はだれのも

の？）

【北・東区チー

ム】

各公園の設備

や状況等の周

知と

利用者が受け

取りやすい情報

システムの構築

【白石・厚別区

チーム】

「大人がふと立ち

寄りたくなる公

園」づくり ～子ど

ものいない“昼”

の有効活用～

取組の方向性
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5

○地域のニーズに沿った公園づくりについて

定期的に公園利用の実態調査を実施するなどニーズの把握に努め、地域のニーズに沿った公園づく

りをしてほしい。
行政評価委員会において

対応する

　本提案につきましては、外部有識者で構成される行政評価委

員会から、類似の観点による指摘を受けていることから、同委員

会において継続して審議していきます。

参考：施策「7-3 自然との共生とみどり豊かな都市づくりの推

進」に係る指摘No.2(外部評価報告書　P.20)

6

○公園を軸とした地域の活性化について

「公園管理」をイベントとして活用するなど、公園の管理をとおしてを若い人が町内会に関心をもつ仕

掛けが必要なのではないか。また、サポーターズクラブや定年退職した人材による公園の維持管理を

とおして公園が地域の活性化の軸になるような取組が必要。
行政評価委員会において

対応する

　本提案につきましては、外部有識者で構成される行政評価委

員会から、類似の観点による指摘を受けていることから、同委員

会において継続して審議していきます。

参考：施策「7-3 自然との共生とみどり豊かな都市づくりの推

進」に係る指摘No.5(外部評価報告書　P.21)

7

○公園や広場のあるべき姿について

優先度に応じて必要な設備を設置するなど、公園や広場のあるべき姿を考えていってもらいたい。

行政評価委員会において

対応する

　本提案につきましては、外部有識者で構成される行政評価委

員会から、類似の観点による指摘を受けていることから、同委員

会において継続して審議していきます。

参考：施策「7-3 自然との共生とみどり豊かな都市づくりの推

進」に係る指摘No.1,No.2(外部評価報告書　P.19~P.20)

【豊平区チーム】

行政窓口の一

元化と地域の

ニーズに沿った公

園づくり

【清田・南区チー

ム】

誰でも「使いやす

い」「来やすい」

「係わりやすい公

園」を作る!

【西・手稲チー

ム】

めざせベストパー

ク！公園や広場

のあるべき姿とは
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